

東学園に入園・入学して

幼稚園

ひかひか幼稚園2日目、離れる時は大泣きし、帰りには「すごく楽しかったんだ。でもちょっと寂しくて会いたくて泣いちゃったんだ」と言っていました息子。でも5日目の朝には「幼稚園頑張る！」と張り切って登園してきました。

歌うことが大好きな息子は幼稚園で歌った曲を、帰りに手をつなぎながら自然と口ずさむようになりました。

園長先生のお話で、いつか幼稚園がぼくの幼稚園になるとお聞きしました。毎朝畠の前を歩いて「ようちえんのはたけ」と言っていた息子は、この1ヶ月で「ぼくのはたけ」に変わり、「お母さんもよいしょしていいよ！」とすっかり幼稚園が自分の場所になったんだなと嬉しく感じています。

始まったばかりの幼稚園生活。あたたかい先生方に見守られ、どのような成長を見せてくれるのか楽しみでいっぱいです。(年少J)

中学校

中学校に入学して2週間が経つと、部活も仮入部から本入部になり、毎日疲れ切った様子で家に帰ってくるようになりました。さらに、授業の予習や復習も小学校時代に比べて格段に時間がかかるようになります。

心配して「学校生活はどう？」と尋ねてみると、即座に「授業はわかりやすくて面白いし、部活も楽しくて仕方がない」との返事が返ってきました。疲れたように見えるのはそれだけ充実した中学校生活を送ることができている証だと分かり、東中学校に入学して本当に良かったと改めて実感しました。

本人が楽しく充実していると感じる学校生活をこの先3年間送ることは、息子の成長にとって大きな糧になると思います。3年後の成長した姿を楽しみに、温かく見守つていこうと思います。(中1 N)

小学校

待ちに待った入学式。新しい制服を着て、ランドセルを背負うと、きりっとした表情になり、私と主人の手をひく息子。この日が来たことに胸が熱くなりました。

主人の勤務先が東小学校に近く、登下校時の子ども達や先生方の様子を聞いたのが、知るきっかけでした。その後、知人のお話や見学、説明会などを通して、混合教育、縦割り清掃などの詳細を知るとともに、先生方の情熱的な姿勢や生徒の礼儀正しさを目の当たりにして、息子を東小学校に通わせたいと強く思い、また息子自身も行きたいと言うようになりました。

新たな環境で不安もあったと思いますが、先生方や上級生のサポートを受けて、毎日楽しそうに学校に通い、日々様々なことを吸収していく息子を見て、東っ子としてのびのびと心豊かに大きく羽ばたけるように成長してくれるものと期待しています。

(小1 N)

高専

この子はどんな風に成長していくのだろうかと、期待と不安が入り混じりながらのぞんだ東幼稚園の入園式。あれから12年の月日が経ち、同じ講堂で高等専修学校の入学式を迎えるました。

「将来のためにお料理ができるようになりたい」と自ら調理・製菓コースを選択し、やる気満々で学校生活をスタートさせています。

入学後すぐに行った2泊3日の1年生研修では、先生方や先輩方からのお話にとても刺激を受けたようで、帰ってから「苦手なことにもチャレンジしたい」や「何でも頑張りたい」と嬉しそうに話してくれました。

高専での様々な経験を通して、「社会の役に立ち、人々に必要とされる人」になれるよう、充実した3年間を過ごして欲しいと願っています。(高1 K)

編集後記

いよいよ新年度が始まりました。皆さまのお子さんは、もう新しい生活に慣れましたでしょうか。また、卒業したお子さまを持つ保護者の方におかれましては、今後の益々のご活躍を心よりお祈りいたします。さて、後援会だよりの編集委員も、卒業したメンバーに代わり、新しいメンバーを迎えてスタートしました。新しいメンバーの意見を取り入れながら、充実した紙面にしていきたいと思います。今後、保護者の方々にも、記事の執筆等をお願いすることがあるかもしれません。その際には、学園のサポーターとしてご協力を頂けると幸いです。(S)



発行：武蔵野東学園連合後援会だより編集委員会 第69号 平成28年5月27日発行



武蔵野東学園

連合後援会だより



皆様、こんにちは。九州での震災が記憶に新しい中、今年第一号の後援会便りをお届けします。恒例となりました会長・副会長の挨拶は勿論、ご入園、ご入学された保護者様からのエピソードをお楽しみください。一年間よろしくお願いします。(N)

平成28年度連合後援会総会報告

去る4月26日(火) 北原記念館スカラーホールにて、各園校及びむらさき会の会長、役員、後援会会員、保護者、及び学園側からは理事長以下各園校の校長、教頭職他の出席により、連合後援会総会並びにむらさき会総会が開催されました。本会では、①平成27年度の事業・会計報告、承認 ②平成28年度各園校会長、五役選出・承認 ③平成28年度の事業目標・会計予算、承認④各園校役員の紹介他が行われました。会長、役員代表の承認をはじめ、全ての議事が滞りなく進み、承認されましたことをご報告いたします。

小学校

①連合後援会事業目標への協力

②『Joy Day』を含め、会員相互の輪を広げる活動の推進

③ボランティア活動の拡充

- ・図書館支援ボランティア活動(読み聞かせ・本の修理・図書館の整備)の継続
- ・土曜見学会に来校した園児のJoyDayへの参加書
- ・劇やダンスの衣装づくり

連合後援会

①創立精神を継承発展させるための活動

②ボストン東スクールとの交流活動

③学園後援組織の拡大充実

④学園奨学金制度への協力

中学校

①連合後援会事業目標への協力

②私学助成活動への協力

高等専修

①連合後援会事業目標への協力

②学校行事への保護者の積極的な参加と教育への協力

③家庭での親と子の対話の充実

④高等専修学校創立30周年記念事業のバックアップ

幼稚園

①連合後援会事業目標への協力

②子どもを中心とした明るく温かい幼稚園づくりへの協力

③保護者の趣味や特技を生かした活動の推進

④地域と和やかな関係づくりの推進

⑤MOTTAINA運動の推進

むらさき会

①連合後援会事業目標への協力

②「すべての会員の子弟は我が子である」を合言葉に会運営の推進

③会員相互の理解と親睦を兼ねた行事の開催

- ・むらさき親子運動会 5月28日(土)
- ・保護者会－慰労会－5月28日(土)
- ・保護者会－新年会－平成29年1月21日(土)

④「可能性をひろげて」の編集発行

⑤むらさきOB会との連携(地域ネットワーク等)



●編集委員会(編集スタッフ)

高等専修	伊藤千鶴	黒住千津
中学校	平川真弓	増田久美子
小学校	菅野真貴子	川井知子
幼稚園	工藤阿貴	森布佐子
高等専修	臼井均	本間聰
中学校	松井幹和	内藤忠男
小学校	咲間全雄	遠藤崇浩 荒井秀伸



幼稚園後援会
会長 与語 浩二



会長挨拶

ている大切な何かを呼び起こしてくれるようでした。

さて、今年も学園祭のみならず、後援会が活躍する場がさまざまございます。

後援会の活動は、学園をより深く理解することだけではなく、子どもたちや先生方との交流を通じて自分を見つめ直す、新しい自分を発見する、そしてチャレンジ精神を育む場になっていると私は感じています。どうか皆さん、本年も一緒に楽しみながら学園を盛り上げてまいりましょう。

一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

どうかこの伝統を後世に伝えられたらと思います。本年度もどうぞよろしく御願い致します。

中学校後援会
会長 吉田 行郷



中学校の後援会長を務めさせていただきます吉田です。早いもので、現在、高等専修学校の2年に在籍する長男が武蔵野東幼稚園の年少でお世話になってから14年目の春を迎えました。

私は30歳になるまで武蔵野市の桜堤町に住んでいましたが、不覚にも、それまで武蔵野東学園のことを知りませんでした。

息子の入園先を探している時に、妻がインターネットで見つけてくれたお陰で、この学園に出会うことができましたが、初めて見学した時に、「こんな素晴らしい学校が、こんな身近なところにあったなんて！」ととても驚いたのを昨日のことのように覚えています。

そして、中学校の3年に在籍していましたが、自分の子が大きくなるにつれ、1年生のお子さんたちは、とても小さくみえ、本当に可愛らしかったです。朝の見送りの際にも、初々しい新入生の皆さんをお見かけすると、つい応援したくなります。

さて、登校時の見送りをしていて感じるのは、武蔵野東小学校が近隣にお住まいの地域の皆様からとても温かく見守っていただいているとい

うことです。建学当初はたいへんな時期もあったとかがっておりますが、ここまで地域に受け入れていただいているのは、先生方、先輩方がこれまで長年培ってきたことの証だと思います。

この学園から羽ばたいていく子どもたちのために、後援会としても、

武蔵野東幼稚園後援会長の与語浩二（よごひろじ）と申します。本年度は長男が武蔵野東小学校の6年生、そして次男が武蔵野東幼稚園年長組でお世話になっております。昨年度に引き続き、本年度も後援会長を務めさせていただきます。

後援会長として幼稚園の色々な行事に参加させていただいておりますが、元気一杯の園児たちとはつらつとした先生方、わけてもそれぞれの目標に向かって頑張っている自閉的傾向の園児たちを仲間として共に頑張る園児たちと、その園児たちを繰り返し根気よく指導して下さる先生方の姿は、武蔵野東学園の50有余年の歴史のなかで培われた素晴らしい伝統であると思います。

後援会をはじめとした活動を通じ献身的に園を支えて下さる保護者の皆様方には心より感謝申し上げます。本当に可愛い園児たちと、幼稚園の三年間と一緒に楽しんでまいりましょう。今年一年どうぞ宜しくお願ひ致します。

小学校後援会
会長 荒井 秀伸



みなさんこんにちは。本年度、小学校の後援会長を務めさせていただく荒井です。武蔵野東小学校に5年生の長女と3年生の長男がお世話になっています。

この4月、新しい仲間が元気に入学されました。入学式では、先生方や上級生がパワフルかつ温かく新入生を迎えてくださいました。上級生がしっかりと下級生のサポートをする様子は、微笑ましいだけではなく、大人になった我々が心の片隅に忘れたままになっ



高等専修学校後援会
会長 近澤 学



初めまして、高等専修学校で後援会会長を務めさせて頂いております近澤と申します。

今年度も宜しくお願い致します。

息子も3年生となり、東学園での最終学年になってしましましたが、この間あつという間でした。公立の小学校時代、息子は辛い経験をし、親子で彷徨っていた所を東学園に救ってもらいました。中学から東学園にお世話になり、息子は「1人の人間」として認めもらい、たくさんの経験と素晴らしい仲間、そして最高の先生方に恵まれ、色々失敗を繰り返しながらではありますが、日々楽しく過ごしています。

私達夫婦も、息子に障がいがあると嘆くよりも、日々の成長に楽しみを見出せる生活に気持ちを切り替える事が出来たのは、間違いなく東学園のお陰です。まだお子様が小さいご家庭も、どうか安心して東学園で友愛精神、混合教育を学んで頂けたらと思います。卒業しても生涯お世話になる東学園を私達親子は、これからも応援していきます。息子よ、卒業まで共に頑張ろう！

むらさき会
会長 有田 誠



みなさん、こんにちは。むらさき会会長を務めさせていただきます、有田と申します。娘が3年前に東中を卒業し、息子が現在中3でお世話になっています。

混合教育の中で生活力を高め、周りの人から愛されるように育ってほしいという願いから東学園の門をたたき、早いもので10年目になります。

最近とくに息子の成長を感じる事が多く、つい先日もグアム学習から帰ってきて、旅行中にあったことをたくさん話してくれたりしました。また、スポーツや音楽など趣味の幅も広がり、可能性を広げる教育が実を結びつつあるのを実感しています。

今年度もむらさき会では、運動会、懇親会、新年会など様々なイベントが企画されています。これらは、むらさき役員や保護者の皆様、そして学園の先生方のご厚意とご協力のもと、これまで東学園で培われてきた素晴らしいイベントの数々であり、是非皆さま親子でご参加いただければと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

むらさき会
副会長 柳 公夫



昨年よりむらさき会副会長を務めさせて頂きました、息子も高等専修学校3年生。学園生活最後の年となり、楽しい日々を送って貰いたいのですが、職場実習も経験し、社会へ出る時期が近づいています。

東学園に入学し多くの事を知り、学んだ親御さんがたくさんいらっしゃると思います。今、思うのは、社会に出れば必ず人と接する機会があるので対応する能力を身に着ける努力をする。いつも子どもを庇う親になってはいけない。対応能力向上の為に何ができるか考える、その事に気付かせ日々子どもたちの為に地道な努力をして下さる先生方に感謝致しております。

これからもむらさき会を支えてくださる皆様とともに学園を盛り上げていける一員でいられたらと思います。

ENJOYへようこそ

みなさん、こんにちは。

今年度の“エンジョイ”的リーダーを務めさせて頂きます篠木です。

エンジョイは、東小の父親が中心となって活動しており、年に2回、“JoyDay”を催し、普段の学校生活とは異なった楽しみの場を子どもたちに提供しています。

今年の1回目は、6月25日に行い、ミニ熱気球や風船口ケットを企画しています。スカイファンタジーバルーンクラブの方々と本格的なミニ熱気球を作成して飛ばしたり、エンジョイのお父さんたちと風船口ケットや、その他の企画で楽しめませんか？

JoyDayは、保護者も一緒に楽しめ、子供達のたくさんの笑顔に出会える場です。

多くの方々のご来場と、エンジョイへのご参加をお待ち致しております。

新規賛助会員

新規連合後援会 賛助会員のご紹介

新たに賛助会員として、連合後援会活動にご賛同いただきました企業様をご紹介いたします。

(連合後援会サイト <http://www.higashi-koenkai.org/>)

■協賛企業

- ・中央建物管理協同組合
(<http://www.cbc-tokyo.com/>)